

undefined - vendredi 13 mai 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Inauguration des travaux de réfection du groupe scolaire



Olivier Bonnard a bien resitué, dans son discours, les enjeux du projet.

Vendredi 7 mai était un grand jour pour Creys-Mépieu, celui de l'inauguration des travaux de réfection du groupe scolaire. Plus de cent personnes étaient présentes, avec le maire du village, Olivier Bonnard, les élus du conseil municipal, mais aussi nombre de personnalités politiques.

La construction du groupe scolaire date d'octobre 1993. Le chantier avait duré une année, pour une surface de 1 500 m² sur deux niveaux. Vingt-huit ans après, même s'il était bien construit, il fallait revoir une partie des lots car la vétusté avait fait son œuvre. Sous le contrôle de M. Leplaideur, architecte, les entreprises se sont attaquées aux huisseries, aux plafonds, aux sols, à l'isolation.

L'espace a été redessiné pour obéir aux obligations d'accessibilité et dégager, par exemple, des toilettes pour personnes à mobilité réduite. Toutes les salles sont maintenant équipées de tableaux numériques. Il est aussi prévu un chariot numérique pour remplacer la salle informatique et dégager ainsi une salle de classe.

Le projet a coûté 1,3 million d'euros, avec une forte participation de la communauté de communes, du Département, de la Région et de l'État. Il a été mené parallèlement à celui de la nouvelle chaufferie biomasse qui se situe dans le même bâtiment. Elle alimente en chauffage l'école primaire, le restaurant scolaire, la mairie, la salle des fêtes toute proche.



Trois directeurs successifs : Eric Bénabent, l'actuel, et ses prédécesseurs, Jean-François Dubois et Guy Paviot.